
フジテレビの一連の事案に関する発表を受けて 

 

フジテレビの一連の事案に関し、視聴者の皆様をはじめとする多くの方々に

ご心配ご迷惑をおかけし深くお詫び申し上げます。  

弊社では、一連の事案も踏まえ社内アンケートを実施しており、同様な事案

がなかったことを確認しております。 

 今回の事案で、フジテレビは、経営体制を刷新したうえ、3 月 31 日の第三者

委員会の調査報告を受けて、「フジテレビ再生・改革に向けたプラン」を打ち出

しました。 

 同プランは、①人権尊重の徹底、②企業風土改革、③ガバナンス強化、④フ

ジテレビの未来を見据えた人的資本経営戦略の 4 つに大別されます。 

 弊社におきましても、これを教訓に、社内外のステークホルダーの人権を第

一に考える人権尊重経営の実現を図ります。そして、社会の公器である報道機

関としての責任と自覚をもって、県民の皆様方に信頼される富山テレビをめざ

す所存でございます。 

 今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。 

 

富山テレビ放送株式会社 


